



**KEMENTERIAN INVESTASI /
BKPM**

PENGUMUMAN
HASIL SELEKSI ADMINISTRASI PADA
SELEKSI TERBUKA PENGISIAN JABATAN PIMPINAN TINGGI MADYA
DI LINGKUNGAN KEMENTERIAN INVESTASI/BKPM
NOMOR: 02/Pansel/JPTM/2022

Sesuai dengan Berita Acara Pemeriksaan Hasil Seleksi Administrasi pada Seleksi Terbuka Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Madya di Lingkungan Kementerian Investasi/BKPM Nomor 01/BA-Pansel/JPTM/2022 Tanggal 12 September 2022, dengan ini Panitia Seleksi Terbuka Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Madya Kementerian Investasi/Badan Koordinasi Penanaman Modal mengumumkan hasil Seleksi Administrasi sebagai berikut:

1. Pelamar yang namanya tercantum dalam Lampiran pengumuman ini adalah peserta yang memenuhi persyaratan administrasi pada Seleksi Terbuka Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Madya di Lingkungan Kementerian Investasi/BKPM.
2. Seluruh pelamar yang memenuhi persyaratan administrasi sebagaimana tersebut pada butir 1 di atas, dapat mengikuti tahapan seleksi berikutnya yaitu *Assessment Test* yang akan dilaksanakan pada:

Hari/Tanggal : Selasa-Rabu, 13-14 September 2022

Waktu : 09.00 WIB s/d Selesai

Tempat : Dilakukan secara virtual

(tautan/*link* akan diinformasikan lebih lanjut)

Peserta dimohon hadir 15 (lima belas) menit sebelum jadwal yang telah ditentukan.

3. Pelamar yang tidak hadir sebagaimana jadwal yang telah ditetapkan dianggap mengundurkan diri dan dinyatakan gugur pada Seleksi Terbuka Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Madya di Lingkungan Kementerian Investasi/BKPM.

- Keputusan Panitia Seleksi Terbuka Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Madya di Lingkungan Kementerian Investasi/BKPM bersifat final dan tidak dapat diganggu gugat.

Demikian pengumuman ini disampaikan, untuk diketahui.

Jakarta, 12 SEP 2022

KETUA PANITIA SELEKSI TERBUKA
PENGISIAN JABATAN PIMPINAN TINGGI MADYA
DI LINGKUNGAN KEMENTERIAN INVESTASI/
BADAN KOORDINASI PENANAMAN MODAL,



Ir. IKMAL LUKMAN, M.B.A

Lampiran

Nomor : 02/PANSEL/JPTM/2022

Tanggal : 12 SEP 2022

CALON PESERTA SELEKTI JPT MADYA
STAF AHLI BIDANG EKONOMI MAKRO

NO	NAMA PESERTA
1	Dedi Latip, S.E., M.E.
2	Drs. Iwan Suryana, M.M.
3	Siti Romayah, S.Kom., M.M.
4	Ir. Wisnu Wijaya Soedibjo, M.M.
5	Ir. Yos Harmen, M.Sc.